

Información sobre tratamiento de datos personales

De acuerdo con lo dispuesto por el Reglamento General de Protección de Datos y por la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, le informamos de las siguientes cuestiones relativas a los tratamientos que hacemos de sus datos personales:

Responsable del tratamiento: Fundación Laboral San Prudencio, con NIF nº G01010230 y domicilio en calle Eduardo Dato, nº 43, C.P. 01005 de Vitoria (Álava).

<u>Datos de contacto del Delegado de Protección de Datos</u>: calle Eduardo Dato, nº 43, C.P. 01005 de Vitoria (Álava); Dirección de correo electrónico: <u>dpo@lafundacion.com</u>.

<u>Finalidad del tratamiento</u>: le informamos de que, en caso de que solicite la emisión de certificado fiscal de donación, los datos personales que nos proporciona serán utilizados para gestionar la donación que realiza a la Cruz Roja de Álava, como destinataria de la misma, en beneficio de las personas afectadas por la DANA, quien se encargará de hacerles llegar los recursos necesarios y de emitir a su nombre el citado certificado fiscal de donación.

<u>Datos personales solicitados</u>: los datos personales que le solicitamos son los necesarios para la emisión del certificado fiscal de donación por parte de Cruz Roja de Álava por lo que es obligatorio facilitarlos de tal forma que, en caso de no hacerlo, no podrá emitirlo.

<u>Legitimación del tratamiento</u>: la base jurídica que legitima el tratamiento de sus datos personales y su comunicación a Cruz Roja de Álava es que el mismo es necesario para la gestión y ejecución de la jurídica que nace de la donación que realiza y la emisión del correspondiente certificado fiscal de donación.

<u>Destinatarios de los datos</u>: le informamos de que, si solicita la emisión de un certificado fiscal de donación, sus datos personales serán comunicados a Cruz Roja de Álava, entidad sin ánimo de lucro encargada de su emisión y ello de acuerdo con lo dispuesto por la Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de Régimen Fiscal de las Entidades sin Finalidades Lucrativas y de los Incentivos Fiscales al Mecenazgo.

<u>Transferencias internacionales de datos</u>: le informamos de que no realizamos transferencias internacionales de sus datos personales.

<u>Plazo de conservación de los datos</u>: los datos personales recabados serán conservados durante el tiempo necesario para la gestión de la donación y las cuestiones derivadas de ella conforme a lo anteriormente expuesto y, posteriormente, durante los plazos necesarios para el cumplimiento de obligaciones legales.

<u>Derechos del interesado en cuanto al tratamiento de sus datos personales</u>: puede solicitar el acceso a sus datos personales, su rectificación, supresión, la limitación del tratamiento, oposición o la portabilidad de los mismos enviando una solicitud por escrito dirigida a Fundación Laboral San Prudencio, en calle Eduardo Dato, nº 43, C.P. 01005 de Vitoria (Álava), o bien enviando un correo electrónico a dpo@lafundacion.com.

Reclamación ante la autoridad de control: puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, bien a través de su sede electrónica o en su domicilio, en calle Jorge Juan, nº 6, C.P. 28001 de Madrid. No obstante, le invitamos a que antes de ello contacte con nuestro Delegado de Protección de Datos enviando un correo electrónico a mailto:dpo@lafundacion.com o en la dirección postal indicada en el párrafo anterior.